

Christiane D.
04.10.2018

HISTOIRE DE MA TOILE CIREE

J'ai recouvert une table de jardin ... et c'est vrai qu'il valait mieux que ce soit moi que l'on voie plutôt que le bois maltraité de cette pauvre table en teck. Au lieu de la recouvrir de l'huile prévue à cet effet, cette folle de Christiane avait cru malin de l'enduire de vernis marine qui, s'il fait merveille sur les ponts de bateaux, cloque et se boursoufle sur une table en teck !!

J'ai donc caché la misère de la table, mais j'ai été mise au rebut car l'éclat de mon fond blanc blessait les yeux des convives, qui pourtant s'amusaient bien à chercher leur prénom sur les jolies petites vaches multicolores qui me décoorent. Mais le soleil normand, contrairement à ce que disent les détracteurs de notre climat, a tant brillé, et les yeux se sont tant plissés que je finis parmi vous, pour inaugurer le « cercle des vaches littéraires de Ouistreham » ??